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Ata nº 07 - Reunião Ordinária 1 

Ás quatorze horas do dia dezenove de setembro de dois mil e dezoito tem início a 2 

reunião ordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela Presidente; 3 

Discussão e aprovação da Ata da última reunião; Discussão e aprovação da ata de 4 

Projeto de Pesquisa: Finalização do Levantamento Socioeconômico e Cultural que 5 

tem como finalidade efetivação de Políticas Públicas em Ponta Grossa; coleta das 6 

sugestões dos Conselheiros para ações do COMAD-PG na gestão 2018-2020; 7 

Relatório da II Conferência; Atribuições das Comissões Permanentes do COMAD-8 

PG; Informes Gerais; Encerramento. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros 9 

Titulares: A Presidente Simone Sanson e Silva, Claudimar Barbosa da Silva, Elter 10 

Taets Garcia, Francisco Kapfenberger Filho, Leni Aparecida Viana da Rocha, Maira 11 

Martins de Hollebem, Marisa Pereira de Camargo, Mathilde Garcias da Luz, Odino 12 

Moro Neto, Reni Aparecida Eidam, Rosangela Zimovskei, Tereza Lopes Miranda e 13 

Wanderlei dos Santos. Conselheiros Suplentes: Alberto Luiz Chemin, Henrique José 14 

Medeiro. Estiveram ausentes e justificaram os Conselheiros: Alexandra Maria 15 

Stravatti, Augusto Rota Filho, Felipe Augusto Scarpin Cruz, Francisca Júlia Camargo 16 

Dresch, Izabelle Antunes, Glaucia Wesselovski , José Carlos Tozetto Vettorazzi, Lara 17 

Simone Messias Floriano, Marcio Lupepsiw, Marilei Aparecida Mocelin, Paulo Cesar 18 

Marcondes, Renato Cordeiro, Rodrigo Labiak da Silva, Rosemeri Hass, Scheila 19 

Therezinha I. G. da Luz, Sonia Ramos Tosato e Tania Daniel.  Esteve presente o 20 

convidado Saulo Rosa representando o Núcleo Regional de Educação, da 21 

Coordenação da Diversidade Étnico-Racial e Sexual do Núcleo Regional de Educação 22 

de Ponta Grossa, não faz parte do COMAD, mas está como colaborador e um dos 23 

responsáveis pela elaboração da pesquisa. A Presidente do COMAD-PG abre a 24 

reunião justificando a ausência de alguns Conselheiros que estão no Congresso 25 

FREEMIND 2018, não estão aqui, mas de certa forma estão trabalhando a questão. 26 

Simone justifica a ausência da Vice-Presidente Scheila que está tendo uma 27 

atividade no SESI. Simone fala que, junto com o conselheiro Claudimar, esteve em 28 

reunião com a Secretária Municipal da Saúde, Ângela Pompeu, ocasião em que 29 

foram tratadas questões do dia a dia do Conselho, bem como da efetivação do 30 

Fundo Municipal de Políticas Públicas sobre Drogas, já aprovado em lei e que espera 31 

unicamente a aprovação do novo Regimento Interno do COMAD-PG para entrar em 32 

vigor; segundo a presidente, o Município não precisará destinar dinheiro extra para 33 

o fundo, bastando a inclusão no orçamento deste das dotações já existentes para 34 

as ações desenvolvidas no âmbito das Políticas Públicas sobre Drogas, de acordo 35 

com os respectivos eixos, inclusive nas diversas Secretarias Municipais; com a 36 

constituição do Fundo Municipal, o Município ficará habilitado para receber novos 37 

investimentos, seja através da destinação de recursos pela iniciativa privada, sejam 38 

por transferências fundo a fundo dos governos estadual e federal. De acordo com 39 

Simone, a secretária Ângela se dispôs a participar de novas reuniões para  40 

aprofundar a conversa e entender como devemos fazer. Outro ponto abordado foi a 41 

importância e necessidade de projetos relacionados às Políticas Públicas sobre 42 

Drogas serem submetidos à aprovação do COMAD-PG, da mesma forma que os 43 

projetos da área de saúde, por exemplo, devem ser submetidos à aprovação do 44 

Conselho Municipal de Saúde e as matérias relacionadas à educação devam ser 45 
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apreciadas pelo Conselho Municipal de Educação e assim sucessivamente no 46 

tocante aos demais Conselhos Municipais. A presidente Simone solicitou aos 47 

conselheiros que levem aos seus gestores, de acordo com o segmento que 48 

representam, o que foi discutido durante as reuniões do Conselho, repassando de 49 

forma sintética e objetiva para que saibam o que está acontecendo no COMAD-PG e 50 

qual a responsabilidade da representação. Esta deve ser a primeira grande tarefa, 51 

ampliar a articulação que já existe para chegar até nossos representados, da 52 

mesma forma como ela, sendo representante do Conselho Regional de Psicologia, 53 

envia relatórios com a pauta da reunião, os elementos que correspondem à 54 

responsabilidade do Conselho, qual foi sua fala e a intervenção que foi feita. Sugere 55 

que relatório semelhante seja elaborado por todos os Conselheiros para os gestores 56 

dos órgãos e entidades representadas, para ser um canal de comunicação que não 57 

se deve perder. Pedindo a palavra, o Conselheiro Subtenente Henrique José 58 

Medeiro se apresenta e justifica suas ausências devido à grande demanda de 59 

atividades do PROERD, mas que acompanha as ações do COMAD-PG, agradecendo 60 

a ajuda do Conselho por ocasião da realização da Cruzada Contra as Drogas, no 61 

âmbito do Junho Branco. Em seguida, a presidente passou a discorrer sobre o 62 

Levantamento Socioeconômico e Cultural que tem como finalidade a efetivação de 63 

Políticas Públicas em Ponta Grossa, onde foram acolhidas algumas sugestões da 64 

conselheira Leni, da Secretaria Municipal de Educação, que pudesse aparecer no 65 

questionário os indicadores de violência que é de grande relevância para o 66 

Município. Passando a palavra para o Professor Saulo, do Núcleo Regional de 67 

Educação, este passa a referir-se à versão final do Instrumento de Pesquisa 68 

Socioeconômica e Cultural, que tem como finalidade realizar um levantamento 69 

sobre a realidade local e regional no que diz respeito à efetivação das Políticas 70 

Públicas sobre Drogas, ressaltando a importância da colaboração de todos, pela 71 

importância que é para sabermos a eficiência ou ineficiência das ações ora 72 

desenvolvidas e que possam ou devam ser melhoradas. A presidente salientou que, 73 

com esse documento pronto, será levado ao Ministério Público e será encaminhado 74 

a todos aqueles que devam prestar as informações. Após essa apresentação, 75 

passou ao próximo item da pauta: a visita da Comissão de Política Públicas e 76 

Fisalização à Comunidade Terapêutica CEJOCOMD realizada no dia doze de 77 

setembro de dois mil e dezoito; o Conselheiro Claudimar, presidente da Comissão, 78 

faz a leitura do relatório da visita, o qual, submetido à deliberação do Plenário, é 79 

aprovado por todos. Para o próximo item da pauta, a Presidente Simone submete à 80 

apreciação do Plenário o Relatório da II Conferência Municipal de Políticas Públicas 81 

sobre Drogas de Ponta Grossa, realizada no encerramento do Junho Branco, o qual 82 

foi aprovado por unanimidade. Em seguida, a Presidente passa a discorrer sobre a 83 

necessidade de definição dos objetivos e das atribuições das Comissões 84 

Permanentes e solicita que os seus membros se reúnam para a escolha dos 85 

respectivos dirigentes. Simone destaca, ainda, sobre a importância de se propor à 86 

Universidade Estadual de Ponta Grossa a reativação o CRR (Centro Regional de 87 

Referência para Formação em Políticas sobre Drogas), para a realização de novos 88 

cursos no âmbito das Políticas Públicas sobre Drogas. Nos informes gerais, a 89 

Presidente comunica aos presentes sobre a realização do Curso de Capacitação 90 

Técnica sobre Drogas em Castro, nos dias vinte e cinco e vinte e seis de setembro, 91 
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ministrado por Maria Cristina e Nelson Venâncio. Nada mais havendo a tratar, a 92 

Presidente agradeceu a presença de todos e convocou a próxima reunião ordinária 93 

a ser realizada na forma do Calendário do COMAD-PG, do que eu, Arlete Maria 94 

Gouvêa, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que, após aprovada na forma 95 

regimental, será assinada por mim e por todos os Conselheiros. Ponta Grossa, 19 96 

de setembro de 2018. Simone Sanson e Silva, Presidente do COMAD-PG. 97 


